

## AGENDA PARA EL CAMBIO

Proceso de capacitación y alistamiento pruebas saber 3, 5 y 9

**Convocatoria a:** Rectores de Instituciones Educativas Públicas y Privadas  
del Municipio de Popayán

**Fecha:** Viernes 16 de septiembre de 2016

**Lugar:** Colegio Gimnasio Calibío

**Dirección:** Calle 54 No.9-40 (Villa del Viento)

8:00 a.m. a 12:00 m. Instituciones Educativas Públicas

2:00 P.M. A 6:00 P.M. Instituciones Educativas Privadas

\*\*\*



\*\*\*

## Brigada Integral 'Popayán Solidaria' con habitantes de calle

**Fecha:** Viernes 16 de septiembre.

**Lugar:** Polideportivo Barrio La Esmeralda

**Hora:** 8:00 a.m.

**Convoca:** Programa 'Popayán Solidaria' – Secretaría de Gobierno de Popayán



\*\*\*

## Elaboración del Diagnóstico de las Corporaciones Edilicias Urbanas y Rurales de Popayán

*Desde este lunes 12 hasta el viernes 16 de septiembre, en la Secretaría de Gobierno de Popayán, se realizarán reuniones con este fin con los ediles del Municipio.*

**Miércoles 14:** comunas 6 y 7 – 3 p.m. – 4 p.m.

**Jueves 15:** comunas 8 y 9 – 3 p.m. – 4 p.m.

**Viernes 16:** Sector Rural – 11 a.m.

## CONVOCATORIA

REUNIONES DE ELABORACIÓN DE DIAGNÓSTICO DE LAS  
CORPORACIONES EDILICIAS URBANAS Y RURALES  
DE POPAYÁN

12 AL 16 DE SEPTIEMBRE DE 2016

LUGAR:  
SECRETARÍA DE GOBIERNO DE POPAYÁN



\*\*\*

Todo listo para el 'Gran paseo nocturno en bicicleta, noche neón'.

Acompañanos en la iniciativa de recuperar la bicicleta como medio alternativo de transporte en la ciudad



\*\*\*

\*\*\*

*La Alcaldía de Popayán y el Fondo Nacional del Ahorro*

*Invitan al evento  
Construyendo Paz – FNA*

*Firma del convenio para promocionar proyectos de vivienda en Popayán*

*Fecha: Martes de 27 de septiembre*

*Hora: 10:00 a.m.*

*Lugar: Auditorio del CAM*

VIGILADO | Oficina Ejecutiva de Planeación y Gestión Municipal | DEPARTAMENTO DE CAUCA | GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE CAUCA



\*\*\*

## Popayán acogió multitudinaria marcha por la paz

*Alrededor de 10 mil personas caminaron desde el norte hasta el centro de la ciudad, ratificando la voluntad del pueblo caucano en su apoyo a la paz*



La lluvia no fue impedimento para que niños, jóvenes y adultos, participaran activamente en la gran movilización por la paz 'El Cauca da el paso a la paz', liderada por las organizaciones sociales, civiles, étnicas y políticas, las iglesias, la academia, gremios, dirigentes y ciudadanía en general, para ratificar la

voluntad del pueblo caucano que camina hacia la construcción de un mejor país.

Con camisetas, gorras, banderas blancas y pancartas, procedentes de todos los sectores de la ciudad y del departamento, quienes participaron en esta movilización se dieron cita a las 8:00 de la mañana de este miércoles en el colegio Las Salesianas, norte de esta capital, y desde ahí caminaron hasta el Parque de Caldas, donde en medio de un emotivo acto cultural, disfrutaron de la presentación de Herencia de Timbiquí, la Negra Grande de Colombia, Julio Nava, Orquesta Fantasía, Samyos Brothers, y Yembema, entre otros artistas.

A esta invitación también se unieron el gobernador del Cauca, Oscar Campo y la alcaldesa (e) de Popayán, Claudia García, como respaldo absoluto a los testimonios que están construyendo a través de la reconciliación y la convivencia un mejor futuro para el país. Igualmente hicieron presencia en la capital caucana, los ministros del Interior, Juan Fernando Cristo; de Agricultura y Desarrollo Rural, Aurelio Iragorri Valencia; los gobernadores, de Nariño, Camilo Romero; del Chocó, Jhoany Carlos Alberto Palacios Mosquera; y la ex senadora Piedad Córdoba.

“Como Administración ‘Vive El Cambio’ estamos comprometidos con la paz y con cada una de las iniciativas que ello implica. Sabemos que este no será un camino fácil y que dependerá de todos los actores para construir una paz estable y duradera. El reto ahora es trabajar desde las ciudades y las regiones tras la firma de la paz. La paz y el cambio empieza por todos, hay que creer en la paz, trabajar por la paz y lograrla”, afirmó la alcaldesa (e) Claudia García.

Por su parte el secretario de Gobierno de Popayán, César Augusto Sánchez Daza, resaltó la asistencia de cerca de 10 mil payaneses y caucanos en la actividad. “Muy contentos de que hubo una extensiva participación de cada una de las 9 comunas y de los 30 corregimientos, todas las organizaciones

sociales, comunitarias, y agremiaciones de la ciudad, salieron a decir sí a la paz por un cambio social para la paz”, puntualizó.

Cabe anotar que desde la Administración Municipal a diario se trabaja con el objetivo de aportar a la construcción de paz y de ofrecer a los ciudadanos una ciudad con oportunidades y preparada para los retos que se vienen en el marco del posconflicto.

\*\*\*

### Capacitación con Comités de Convivencia Escolar

*La Secretaría de Educación Municipal sigue con el acompañamiento y fortalecimiento de las instituciones educativas del municipio en el tema de convivencia escolar.*



Con la participación de los rectores, coordinadores e integrantes de cada uno de los diferentes Comités de Convivencia Escolar de las 41 instituciones educativas públicas del municipio de Popayán, se cumplió en la mañana de hoy

con la programación de la segunda fase del proceso de capacitación y asistencia técnica a los CCE de parte de la Secretaría de Educación Municipal.

Según la profesional universitaria Ruby Janeth Cuéllar del Área de Calidad de dicha dependencia, La actividad que se desarrolló en las instalaciones del colegio Nuestra Señora del Carmen, 'Franciscanas', La idea con estos talleres de fortalecimiento precisamente es compartir experiencias de todas las instituciones educativas de la ciudad para fortalecernos en el manejo de los distintos casos de convivencia o de conflictos escolares, e implementación la ruta de atención escolar que debe tener presente cada una de las instituciones.

Cabe recordar que desde la Secretaría de Educación se viene desarrollando este proceso de fortalecimiento a las instituciones educativas en el tema de convivencia escolar, para tal fin se realizó la primera fase que fue la relacionada con el foro educativo en ambientes escolares y ahora estamos en la segunda fase que es la capacitación directa a directivos-docentes de las instituciones educativas y a los comités de convivencia escolar de las I.E. "La otra semana tendremos el proceso ya formal por grupos de los comités de convivencia de cada I.E.", acotó Cuéllar.

\*\*\*

## Secretaría de Infraestructura aclara contrato sobre suministro de materiales

*La firma Disierra S.A.S. se ganó el contrato en licitación pública de subasta invertida para suministrar material de afirmado de calidad.*



Con el fin de aclarar la información que está siendo suministrada por algunos medios de comunicación de la ciudad sobre el tema del suministro de material de afirmado para mejorar la subrasante de las 45 veredas del municipio de Popayán, la secretaria de Infraestructura del Popayán, María Eugenia Trujillo Solarte, aclaró que la firma Disierra S.A.S. de Valledupar fue seleccionada para tal fin, tras una licitación pública de subasta invertida en la cual participaron un total de diez firmas de varis regiones del país.

“Nosotros sacamos una licitación pública donde se presentaron un total de 10 firmas (Hermes Alejandro Rodríguez, Soluciones Integrales S.A.S., Ferretería Brand Ltda., Disierra S.A.S., VRM Innova S.A.S., Comercializadora Sumitec

Kararch Ltda., FF Soluciones S.A., Comercializadora Mundial de Ferreterías S.A., Ider Noguera y Elizabeth Cristina Muñoz) de las cuales se seleccionó la que presentó el menor costo por un material de afirmado de excelente calidad para los trabajos que adelantamos en la vías de nuestro sector rural”, explicó la ingeniera.

La responsable de dicha dependencia municipal aclaró que la firma seleccionada, a su vez, le compra a la empresa payanesa Conexpe el suministro de dicho material, previo análisis de calidad que permita garantizar la calidad de los trabajos. “Este material debe cumplir con las especificaciones de calidad exigidas por el Instituto Nacional de Vías, Invías, previo estudios de granulometría, índice plástico, límites de liquidez, plasticidad y desgaste. No es un material común y corriente como el que se encuentra en las canteras de la región”.

\*\*\*

## 'Homenaje al artista caucano'

*Gestora Social de Popayán, lidera campaña para recaudar fondos destinados en beneficio de los niños vulnerables de la ciudad*



Trabajar por el bienestar social de los niños y niñas de Popayán es una de las prioridades para la Gestora Social del municipio Mariela Escobar Ortega, quien desde que asumió las riendas de esta oficina ha impulsado campañas de tipo pedagógico y cultural en beneficio de la ciudadanía en general.

En línea con ese trabajo la Gestora Social realizará el próximo viernes 14 de octubre el 'Homenaje del artista caucano', un evento que busca además de

exaltar el talento de los artistas de la región, recaudar fondos en beneficio de los niños vulnerables de Popayán.

“El bienestar social es una responsabilidad de todos, como gestora estamos trabajando para aunar esfuerzos que nos permitan desarrollar programas que sean de beneficio para la ciudadanía y principalmente para los niños”, dijo Escobar Ortega.

Este evento cultural contará con la presentación de artistas como Carlos Guerrero y Álvaro del Castillo, ex vocalistas del Grupo Niche en el Teatro Guillermo Valencia a partir de las 7:00 p.m., y estará financiado a través de la venta de bonos para la recaudar fondos para programas de beneficio social.

“Invitamos a toda la ciudadanía, a las empresas públicas y privadas, y en general a quienes quieran vincularse a esta iniciativa social”, agregó la gestora.

Los bonos serán vendidos en la Oficina de la Gestora Social del Municipio, ubicada en el Centro Administrativo Municipal-CAM, en el centro de la ciudad.

\*\*\*

## Educación ambiental avanza en las comunidades de Popayán

*Capacitaciones en diferentes sectores de la capital del Cauca sobre estilos y estrategias de vida saludable se realizan desde la Secretaría de Salud Municipal*



Educar y concientizar a la ciudadanía de Popayán en estilos de vida saludable, es uno de los propósitos de las capacitaciones en diferentes comunidades de la ciudad, lideradas por la Secretaría de Salud Municipal.

La más reciente actividad formativa se llevó a cabo en la Institución Educativa Calibío, sede La Cabuyera, dirigida a padres de familia y estudiantes y orientada por funcionarios de la Secretaría y Red Unidos.

"El cambio debe generarse desde el comportamiento adecuado de cada ciudadano, por eso llevaremos formación en temas como la recolección de inservibles, estrategia de ciudades saludables, manejo de residuos, salubridad y sistema de tratamientos para agua residual, al igual que cuidado del medio ambiente, como parte de proceso pedagógico que lideramos desde la nuestra dependencia en estilos de vida saludables", indicó. Iría Santiago Sánchez, secretaria de salud municipal.

La funcionaria invitó a los payaneses para que se acerquen a la Secretaría de Salud y conozcan no sólo las responsabilidades que poseen como ciudadanos, sino también los beneficios que se ofrecen desde su dependencia.

\*\*\*

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán